

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Peran Majelis Taklim Daarul Huda dalam membentuk perilaku keagamaan pada masyarakat di Desa Karanganyar Majalengka yaitu membina keimanan, pendidikan keluarga sakinah, tempat pemberdaya kaum dhuafa, sebagai tempat belajar menambah ilmu agama, dan sarana membina kerukunan umat islam telah dilakukan dengan baik. Sedangkan peran majelis taklim dalam meningkatkan ekonomi rumah tangga seperti kegiatan koperasi atau pengembangan kewirausahaan belum dilakukan dengan baik.

Perilaku Keagamaan pada masyarakat di desa Karanganyar Majalengka secara umum yakni sholat, masih tetap menjaga sholat walaupun dalam keadaan sakit atau masih dalam perjalanan. Terkait membaca Al-Qur'an, jamaah sudah istiqomah dan mengetahui keutamaan membacanya. Kemudian kepedulian sosial sering dilakukan seperti membantu orang, menjenguk orang sakit dan bergotong royong, sudah sementara akhlak dalam berperilaku sudah baik seperti bertegur sapa dan menutup aurat.

Faktor pendukung yaitu lingkungan, keluarga dan pendidikan, faktor tersebut sangat berpengaruh untuk membentuk perilaku keagamaan. Seperti lingkungan yang baik, keluarga yang mendukung dan pendidikan yang tinggi. Kemudian faktor penghambat dalam membentuk perilaku keagamaan juga sama yaitu lingkungan, keluarga dan pendidikan, ketiga faktor tersebut juga bisa menjadi penghambat jika lingkungan yang kurang baik dan tidak ada kesadaran dari diri sendiri, keluarga yang tidak mendukung dan tidak ikut serta dalam membentuk perilaku keagamaan, terakhir pendidikan yang kurang diaplikasikan dalam kehidupan sehari-hari.

B. Saran

1. Bagi pengurus majelis taklim untuk mengadakan kegiatan yang belum dilaksanakan seperti koperasi dan meningkatkan loyalitas dan solidaritas agar berkontribusi lebih baik melalui program-program keagamaan.
2. Bagi jamaah majelis taklim Daarul Huda Desa Karanganyar Majalengka agar lebih baik dan tetap istiqomah dalam membentuk perilaku keagamaan dan lebih aktif lagi dalam mengikuti kegiatan pengajian dan kegiatan keagamaan lainnya.
3. Bagi para pembaca semoga penelitian ini dapat menambah wawasan yang bermanfaat bagi para pembaca.

